

#BADEN-WÜRTTEMBERG #BUS 26. Mai 2016

# **SG Ulm: Busfahrt nach Scheidegg im Allgäu zum Naturerlebnispark SKYWALK**

Pünktlich um 9 Uhr 45 startete 42 köpfige Reisegruppe in Ulm über Leutkirch und Wangen zu ihrem Ziel Scheidegg. Pünktlich um 9 Uhr 45 startete 42 köpfige Reisegruppe in Ulm über Leutkirch und Wangen zu ihrem Ziel Scheidegg. Nachdem wir unseren Hunger gestillt hatten, erkundeten wir den modernen Baumwipfelpfad SKYWALK Allgäu. In 40 Meter Höhe hatten wir das Gefühl durch den Himmel zu laufen. Die Hauptattraktion des Naturerlebnisparks ist eine 540 Meter lange Hängebrückenkonstruktion die von Stahlmasten getragen wird.



Pünktlich um 9 Uhr 45 startete 42 köpfige Reisegruppe in Ulm über Leutkirch und Wangen zu ihrem Ziel Scheidegg. Nachdem wir unseren Hunger gestillt hatten, erkundeten wir den modernen Baumwipfelpfad SKYWALK Allgäu. In 40 Meter Höhe hatten wir das Gefühl durch den Himmel zu laufen. Die Hauptattraktion des Naturerlebnisparks ist eine 540 Meter lange Hängebrückenkonstruktion die von Stahlmasten getragen wird.

Sie führte uns mitten durch den Wald und zeigte die Welt aus der Vogelperspektive. Die Aussichtsplattform auf dem Baumwipfelpfad bot einen atemberaubenden Panoramablick über das Allgäu, den Bodensee und die Alpen. Der Aufstieg war über einen sanft ansteigenden Pfad mit Treppen und Podesten oder einem Aufzug möglich.

Für ganz Mutige gab es am Ende die Möglichkeit über Wackelbrücken und eine Röhrenrutsche auf die Erde zurückzukehren. Auf der Rückfahrt machten wir noch einen Einkehrschwung am Buxheimer Weiher, bevor wir um 19 Uhr 30 wohlbehalten in Ulm ankamen. Es war ein gelungener Tag. Das Wetter meinte es auch einigermaßen gnädig mit uns. Ein besonderer Dank an den Organisator Berhard Beck und Busfahrer Walter Rost.



[Alle Bilder anzeigen »](#)